

La Selección Argentina tuvo una muy buena actuación en el Campeonato Panamericano en Colombia



Foto: Prensa FAM



La Selección Argentina tuvo una muy buena actuación en el Campeonato Panamericano de [#GimnasiaArtística](#) en Medellín, Colombia.

Daniel Villafaña logró el oro en anillas.

Santiago Mayol fue el mejor argentino clasificado en la competencia All Around y se clasificó al Mundial.

En la clasificación por equipo Las mujeres finalizaron y se clasificaron para los Juegos Panamericanos de Santiago 2023, y para el Mundial de Amberes. Mientras que el equipo masculino, finalizó y también clasificó a los Panamericanos.